



## **Eine Welt Café in Fürstenfeldbruck eröffnet**

Fürstenfeldbruck, den 17. Februar 2014

Bunt und lebendig ging's zu als am 14. Februar im Bürgerpavillon Fürstenfeldbruck die Eröffnung des neuen Eine Welt Cafés stattfand. Damit gibt es jetzt einen neuen Treffpunkt für Bürgerinnen und Bürger aller Kulturen sowie für lokale Vereine und Organisationen. Ab sofort ist das Café in der Heimstättenstr. 24 an jedem Donnerstag und Freitag von 17 Uhr bis 21 Uhr geöffnet.

Betreiber des Cafés ist der Verein Eine Welt Zentrum FFB. Dieser sieht sich als Dachorganisation für Gruppen aus der Region, die sich für ein soziales, gerechtes und friedliches Miteinander stark machen. Insgesamt 12 Vereine, Organisationen und verschiedene Einzelpersonen haben sich bisher im Eine Welt Zentrum zusammengefunden – Tendenz steigend. So musste der städtische Pavillon bei der Eröffnungsfeier fast wegen Überfüllung geschlossen werden.

Jürgen Schulz, Vorsitzender des Vereins, zeigte sich begeistert über diesen großen Zuspruch. Er begrüßte die Gäste, darunter auch Ehrengäste aus Stadtrat und Landratsamt. Erster Bürgermeister Sepp Kellerer ließ es sich nicht nehmen, persönlich seine guten Wünsche zur Eröffnung auszusprechen und dem Café eine Spende für die Getränkekasse zu überreichen. So soll das Café ein Treffpunkt werden, der nicht gewinnorientiert betrieben wird. Kaffee, Tee und Getränke sowie kleine Snacks werden gegen eine freiwillige Spende an die Besucher ausgegeben.

Starthilfe für den Eine Welt Verein kam auch aus dem Landratsamt: Die Idee zum Eine Welt Zentrum entstand Anfang 2012 bei einem Nachhaltigkeits-Workshop der Agenda21. Mit großem Engagement wurde die Idee anschließend in die Tat umgesetzt. Michaela Böck von der Agenda21 begleitete die Vereinsgründung von der ersten Stunde an und freute sich über die gelungene Umsetzung der Anfangsvisionen.

Genauso bunt wie die Gästeschar war auch das Programm der Eröffnungsfeier. Der Abend-Cocktail umfasste Glückwünsche aus aller Welt, szenische Darstellungen, folkloristische Kreistänze, Trommeleinlagen, Gitarrenmusik, Gesang und spontane Improvisationen. Und so waren alle Beteiligten zuversichtlich, dass der Café-Betrieb auch weiterhin bunt, lebendig und gesellig verlaufen wird.



Erster Bürgermeister Sepp Kellerer wünscht dem Verein Eine Welt Zentrum FFB einen erfolgreichen Start ihres neuen Eine Welt Cafés im Bürgerpavillon.



Michaela Böck von der Agenda21 freut sich über die den neuen kulturellen Treffpunkt im Fürstenfeldbruck



Mit szenischen Darstellungen, internationaler Musik und Tänzen wurde die Eröffnung des Eine Welt Cafés in Fürstenfeldbruck gefeiert.

**Eine Welt Zentrum FFB e.V.**

**PRESSEMITTEILUNG**



Ansprechpartner:

Trägerverein Eine Welt Zentrum FFB e.V.

Jürgen Schulz - Vorsitzender

Nelkenstraße 2 - 82256 Fürstenfeldbruck

Telefon: 08141 - 40 45 872

E-Mail.: [write.juergen@t-online.de](mailto:write.juergen@t-online.de)

Web: [www.einewelt-ffb.de](http://www.einewelt-ffb.de)